



08. August 2017
Saarbrücker Zeitung
**Kreisel in Saarlouis war unerwartet
schnell fertig**

Kreisel in Saarlouis war unerwartet schnell fertig

SAARLOUIS (we) Seit einer guten Woche ist der „Arbeitsamtskreisel“ in Saarlouis wieder frei. Die Sanierung der Fahrbahndecke brauchte nur die Hälfte der veranschlagten Zeit. „Durch die teilweise Vollsperrung des Kreisels konnte die Firma ungehindert arbeiten und der Fertiger für den Asphalt komplette Bahnen fahren. „Es hat sich gezeigt, dass der Zeitpunkt richtig gewesen ist, weil

so die wenigsten Beeinträchtigungen eingetreten sind. Die Maßnahme war sehr gut vorbereitet und das Wetter hat mitgespielt, sodass die einzelnen Zahnräder optimal ineinander gegriffen haben“, sagte Rüdiger Leifheit vom städtischen Baudezernat. Der Kreisel verbindet unter anderem die Wallerfanger- und die Metzger Straße von der Autobahn her mit der Innenstadt.